

Das Zürcher Harmonika Jugend/Erwachsenen Orchester.

Bild: zvg

Akkordeon-Musik in der Kirche Bühl

Das Zürcher Harmonika Jugend/ Erwachsenen Orchester freut sich, als erstes Akkordeon-Orchester in der Bühl-Kirche in Wiedikon aufspielen zu dürfen. Das traditionelle Adventskonzert findet am 3. Dezember, dem ersten Adventssonntag, um 17 Uhr statt.

Unter der bewährten Leitung der Dirigentin Annamarie Holzreuter hat das Orchester ein besinnliches und abwechslungsreiches Programm einstudiert. Die Besucherinnen und Besucher werden bekannte Melodien aus der Klassik, aber auch aus der Unterhaltungsmusik zu hören bekommen. Ein Höhepunkt dürfte die Fantasie über «Parlez-moi d'amour» von Rudolf Würthner sein. Dieses Stück, von der Fachwelt die der Oberstufe eingeordnet, beabsichtigt das Orchester nächstes Jahr am Internationalen Akkordeontreffen in Innsbruck vorzutragen.

Als Gäste sind am diesjährigen Konzert der Jodlerklub Alphüttli unter der Leitung von Ernst Fenner eingeladen und die Steel-Band Sol y Sombra unter der Leitung von Louis Wiederkehr. Der Eintrittspreis beträgt 15 Franken, detaillierte Programme und Billette können bezogen werden bei Annamarie's Musigstübli an der Haldenstrasse 161 in 8055 Zürich, Telefon 044 461 61 81 oder an der Abendkasse. (eing)